

de perennidad, recibe este convenio de parte del señor Ministro de Agricultura, como una demostración de confianza en la realización de sus anhelos.

Deseamos, pues, seguir contando con vuestra generosa colaboración, y formulamos votos por que la juventud que inicie su vida universitaria bajo el alero de esta nueva Facultad, jamás olvide que el desempeño de su misión superior traerá por consecuencia el engrandecimiento y prosperidad de nuestra querida patria.

“REGAZO AMARGO”, DE LUIS MERINO REYES

En el concurso de novelas abierto por “Zig-Zag” para conmemorar el cincuentenario de la fundación de dicha revista, obtuvo el primer premio el escritor Luis Merino Reyes con su novela “Regazo Amargo”.

Colaborador asiduo de “Atenea”, periodista de fecunda actividad, poeta y cuentista, Luis Merino Reyes ha ido jalonando su vocación literaria con una obra que se acredita por sus calidades estilísticas y la profundidad psicológica con que perfila sus creaciones. Los hechos del mundo menudo de “los pequeños burgueses”, con sus silenciosas tragedias, son observados por el escritor con penetrante agudeza, tratando de descubrir las vivencias recónditas de quienes aparentemente existen uniformados por la rutina y la vulgaridad, y ocultan el drama de su vida con recato y dignidad. “Chiquillo blanco” y “Murcila” atestiguan la veracidad humana de los seres que dramatizan sus relatos. Su estilo armoniza con las circunstancias noveladas, de gran intensidad expresiva, dentro de un lenguaje sobrio, pero de una rica gama de tonos y de imágenes.

“Regazo Amargo” continúa la línea literaria de sus obras anteriores, superada en las calidades intrínsecas y formales referidas.

“Atenea” se congratula de este nuevo éxito de uno de nuestros colaboradores más constantes y destacados; y al felicitarlo por su triunfo, no sólo lo hace por la significación material que le significa, sino porque ello implica un premio consagratorio.

El jurado del concurso estaba constituido por Juan Marín, presidente de la Sociedad de Escritores, Hernán Díaz Arrieta (Alone) y Pedro Lira Urquieta.

DISTINGUIDOS VISITANTES

Ultimamente han visitado la ciudad universitaria y sus distintas Escuelas y Facultades, el señor J. H. Wright, Secretario Comercial de la Embajada de Gran Bretaña en Santiago; don Manuel Eduardo Hübner, conocido escritor nacional; el señor Embajador de Venezuela, Dr. J. Esteva Ríos; el señor Embajador de México, don José del J. Núñez y Domínguez y señora, y los funcionarios del Punto IV del Plan Truman, abogado don Thomas R. McMillan y técnico don Jacob Perriman, quienes vinieron como observadores del desarrollo del Plan Agrícola de Maule, Ñuble y Concepción, interesándose, especialmente, en todo lo relacionado con la nueva Escuela de Agronomía de nuestra Universidad.

UN STAND UNIVERSITARIO

En la Exposición del Plan Ñuble, realizada en Chillán, en febrero último, la Universidad de Concepción, invitada especialmente, presentó un stand organizado por la Escuela de Agronomía de la nueva Facultad universitaria.

El stand fué visitado por el numeroso público que durante una semana concurrió incesantemente a la Exposición, mereciendo los elogios del señor Presidente de la República y sus ministros, que inauguraron oficialmente este evento de enorme trascendencia para el sur del país.

Todos los establecimientos de instrucción de Chillán e instituciones sociales diversas, se impusieron, en sus respectivas visitas, de lo que hace nuestra Universidad por la cultura chilena.

Atendieron a los visitantes oficiales, los señores Pedro Casals,